



修学旅行について

校長 川西 潤

今年もたくさんのホタルが舞う季節となりました。父二峰小学校の校区には清流が流れており、ホタルを見ることができるスポットがいくつもあります。梅雨の合間に、本当に穏やかな時間を演出してくれます。時々近寄ってくるホタルを手にとってながめ、少し遠くに見える何十という淡い光を見て心が癒やされます。地域の宝物の一つだと思います。

さて、5月末に修学旅行に行ってきました。令和2年度から久万高原町では、すべての小学6年生が参加する修学旅行となり、本校が本年度の当番校でした。児童数45名、引率教員11名がバス2台に乗り、1泊2日で香川県へ行きました。瀬戸大橋（橋台）見学、四国水族館、金刀比羅宮、NEWレオマワールド、などを実際に見聞きして、学びを深めました。集団行動をし、先生や友達と行動を共にすることで親しみを深めことができました。ホテルの部屋でもとても楽しそうでした。子どもからは、「想像以上に楽しかった」「家族によるお土産が買えて満足した」という笑顔が見られ、うれしく思いました。

久万連合小学校として実施した修学旅行は、これで4回目を迎えました。コロナ禍の中、様々な制約があり、これまで香川県や愛媛県内で実施してきました。年によっては、何度も延期になり、日帰りになった年もありました。ここでも、コロナ禍前まで当たり前できていたことのありがたさを感じます。もちろん、四国にある歴史的に価値のあるものや自然や文化に触れることができたことは貴重な体験になりました。来年度からは、広島方面へと行き先を戻します。平和学習をはじめ、より広く学んでくれることを願っています。

修学旅行（香川方面）

一泊二日で金比羅さんや四国水族館、レオマワールドに行ってきました。



レオマワールドで一番楽しかったのは、ジェットコースターでした。初めて乗ったので少し緊張したけど最高でした。

6年

参観日 6月9日(金)

今回は、参観授業の他、親子読書講座、学校保健委員会、給食試食会を行いました。



校内造形大会 6月19日(月)

木や枝を使って木工作品を作りました。グループでテーマを決め、一日じっくり製作しました。どのグループもすばらしい作品ができました。



4人で話し合いながら、楽しく作品をつくりました。いい作品ができました。 4年

グループで分担して、作業したのが楽しかったし、アイデアもいろいろ出てよかったです。 4年

カレーパーティー 6月23日(金)

畑で収穫したじゃがいもを使って、1・2年生が幼稚園児と一緒にカレーを作りました。



ソーセージとキュウリを切ったことが楽しかったです。カレーが美味しかったです。 2年

初めてタマネギを切りました。目が痛くなりました。できたカレーをたくさん食べました。 2年

奉仕活動 6月18日(日)

早朝から、草刈り・剪定等に多くの方にご協力いただき、ありがとうございました。

学校がすっきり、気持ちよい環境になりました。



7月の行事予定

- 4日(火) 児童生徒を守り育てる協議会
- 11日(火) 夏季行事説明会・救命救急法講習
引き渡し訓練
- 11日(火) 12日(水) 個別懇談
- 20日(木) 第1学期終業式